
【第 7回】売布小学校区まちづくり協議会（コミュニティ売布）役員会議事録 

平成 30年 10月 11日（木）/旧売布幼稚園集会室/10：00～12：00 

 

1）上田会長挨拶…①１２月２３日宝塚ハーフマラソンスタッフ派遣（上田・笹田の２名参加）②まち協代表者

交流会の報告（まちづくり計画見直しの進捗説明、地域格差をどうまとめるかなど。他

のまち協もほぼ同様）③地域代表との懇談会を予定。（自治会・地域代表者とまち協幹

部の交流と、まち協の活動に対する理解と協力を図るため。またまちづくり計画見直し

のための資料として広く意見を求めることが目的）④集会室の予定表作成を上田が担

当する。 

2）各部会報告……野間副会長／旧幼稚園舎解体に伴う３者協議について報告（１１月役員会にて報告） 

福祉・健康推進部（菅野部長）／資料説明①健康講座（a認知症予防講座完了の報告。

b骨密度測定 11月 15日実施の予定）②ふれあいバス旅行実施要領説明。③いきいき

学習会（高齢者運転免許証更新のための予備講座の中間報告）④行事周知のための

チラシ等作成の見直し。⑤いきいき食事会開催の概要説明。⑥ボランティア養成講座

開催準備を開始。 

地域交流部（中尾部長）／資料説明①めふっこ秋まつり協力体制の確認（前日は 16：

00集合、机・椅子の搬出。当日は10：00集合、正門の開場前警備。②ネットワーク会議

実施に向けて 10月 23日（火）旧幼稚園で最終打ち合わせ。 

防犯・交通安全部（横山部長）／資料説明①通学路合同点検（売布小主管）を実施し

ました。8 か所で対策が必要だと上申しました。このほかにも PTA 地区委員さんからの

要対策個所が指摘されましたので、まち協が協力して改善要望を求めていきます。 

防災部（中川部長）／資料説明①地区防災計画訓練のスケジュールを発表。②各訓

練のフローチャートは都度作成し発表する。③笹田副会長より、9 月に発生した大雨と

台風 21号の被害について質問。（米谷 2丁目の側溝からの溢水、売布神社で 2か所

の倒木、売布ガ丘貯水場横のマンホールからの溢水が確認された）。④防災訓練に外

国人が参加できる環境を整備する必要があるのではないかと提案、 

広報部（福高部長）／制作物等スケジュール表の配布。作成期間に余裕をもった制作

依頼を要望。 

会計（塚本）／中間会計報告と活動（行事）実施報告書配布。 

３）関係団体報告…校区人権啓発推進委員（小玉氏）／めふっこ秋まつりで名刺づくりのコーナーを設け

ます。 

協働推進課（大崎氏）／ネットワーク会議出席者（山田係長） 

社協（坂田氏）／資料説明①赤い羽根共同募金。②宝塚市社会福祉大会③ばうむ 

社協（前園氏）／当まち協担当の岡田氏が 10月復帰の予定だったが来年 3月に延 

期になった。 

ボランティア活動センター（沼田）／資料説明①みんなボランティア 172 号。②講演会

（知っているだけであなたの才能が輝くコミュニケーション術）案内。 



包括支援センター（野木）／資料説明①いきいき元気サポーター養成講座の案内。②

ホームホスピス宝塚つむぐの家開設の案内。 

４）その他………中川氏／社協募金活動にまち協として協力できること、集金力アップの特効薬の発見な

ど、社協からの助成金で活動しているまち協としての役割を検討してはどうかと提案。 

 

 

参加者（順不同・敬称略） 

上田紘夫、野間健太郎、笹田光治、池田修子、横山浩、菅野伸和、中尾憲史、藤田友子、塚本俊介、福高維展、中川

常市、 中野俊朔、小玉いつ子、中島健、門垣絵美（PTA 副会長）、畑中啓太（売布小学校長）、宝塚市協働推進課

（大崎）、農政課（武田）、まいたに人権文化センター（田村）、社会福祉協議会（前園、坂田）、包括支援センター（野

木）、ボランティア活動センター（沼田） 

 


